Une petite explication de cette histoire de Pégase...

Toute jeune, Inès était une passionnée de cinéma, particulièrement de Charlie Chaplin. Elle voulait l'imiter dans son film sur le ski: elle tentait des figures comiques tirées du film <u>Charlie Chaplin goes skiing</u>. Seulement, il commençait à faire nuit, et elle était très éloignée du chalet... Elle s'était perdue!

Après plusieurs heures passées à errer dans la forêt, elle vit une ombre bouger dans la nuit tombante...

Elle tomba nez-à-nez avec un caribou. De surprise, elle en tomba à la renverse, et remarqua le collier, sur lequel était écrit Pégase: c'était un caribou apprivoisé, échappé d'un cirque passé dans le village un mois auparavant.

Elle resta près de l'animal, profitant de sa chaleur pour ne pas avoir trop froid. Le jour se leva: elle était sauvée!